

【今月のほんじょう No. 60 1月31日~2月1日】



1月31日 3年生が電車を^{ねんせい てんしゃ}利用してふるさと^{りよう}学習館、旧九鬼家住宅^{がくしゅうかん きゅうくまけじゅうたく}に行きました。昔の^{むかし}くらしの^{じつたいけん}実体験をして^{ようす}くらしの様子を知る^{きかい}機会になりました。三田小学校^{さんだしょうがっこう}にある三田城^{さんだじょう}のかまど跡も見学しました。



1月31日 6年生が^{ねんせい ふくすけ}補助ファームのいちご狩りに^{しょうたい}招待されました。循環型^{じゆんかんがた}の有機栽培^{ゆうきさいばい}についても詳しく^{くわ}教えて^{おし}いただきました。野菜^{やさい}くずやいちご^{つぎさいばい}への^いたも次の栽培^{たいせつ}に生かす^{しげん}ことのできる^{たいせつ}大切な^{しげん}資源とおっしゃっていました。



2月1日 ^{にゅうがくせつめいかい}入学説明会があり、1年生が^{ねんせい えんじ}園児のみなさんをお店に^{みせ}招待し、5年生が^{しやうたい}エスコート役をしました。^{ねんせい}本庄小学校への^{やく}入学を楽しみにして^{やく}くれるといいですね。